

どおなつてんの?
中野区!!

中野区は「財政が厳しい」といいつつ、福祉・教育の分野を狙って事業の廃止・削減。区民負担等を続けています。その一方で、

基金(貯金)の積立て額は、なんと

¥40,000,000,000!!

(400億円)



の、1%
(4億円)

で、こんなことや
例えば、あんなことも…

若い世代に
家賃補助を！



福祉タクシー
券の増額や
ガソリン券の
交付も！

障害者福祉手当
(第二種)を増額！

認可保育園も
もっともっと
増やす計画、
すぐに！



学校や
区の施設の
放射線量測定、
内部被曝の検査！



住宅用
太陽光パネル
設置に補助を！



区政の
選択の日は
6/8!!

六々
えよつ
中
野
!!

いのち・くらしイチバン!
弁護士 さとみ
宮本 智

● 中野区上鷺宮在住・早稲田大学第一法学院卒・会社勤務を経て、77年司法試験合格・旬報法律事務所、90年独立し事務所開設・東京都・労働相談員、法務省・人権擁護委員を歴任。



3分でわかる「宮本智」



木造住宅の
耐震・リフォーム
に助成を！

いきるまち
NEWS 5月号外
区民の声がいきるまち・中野の会
区民の声がいきるまち・中野の会
#ikirumachi
中野区中野 5-51-2 第2庵ビル 1F
TEL. 03-3387-5890

宮本さんで、 中野から日本を変えよう！

日本弁護士連合会前会長 宇都宮けんじ

宮本さんは、働く人々・弱い人々の味方になって権利を守り闘ってきた弁護士。私も心から尊敬しています。

宮本さんの政策と私が都知事選で掲げた政策は基本的に共通しています。認可保育園・特養ホームの待機者問題をはじめ、開発、経済、教育、平和…どれも東京都と同じ問題が中野区でも進められようとしています。まず中野が先頭をきって憲法25条を生かした区政を打ち立ててほしい。

中野区には、憲法擁護非核都市宣言と平和行政基



本条例というすばらしい宣言・条例があります。それなのに今の区長はこれを大事にしていません。宮本さんが、この平和の宣言・条例を大切に子どもたちに伝えていくと掲げていることは重要です。

中野区政を転換するということは、中野だけではなく、安倍政権の暴走にストップをかける重要な戦いです。宮本さんを押し上げて、この中野から安倍政権にノーを突きつけるましょう。

私たちも
応援
します！

辛 淑玉
TRAI主宰

稻嶺 ススム
沖縄県名護市長

藤波 辰爾
プロレスラー

糸数 慶子
沖縄選出・参議院議員

...and more!

脱原発
グループメンバー
井佐哲郎



中野区は「憲法擁護・非核都市宣言」の街です。非核なら当然、原発も被曝もナシでしょう。この宣言を活かし、私たちの街・中野から原発ゼロを発信して欲しい！弱者に寄り添つてきた人権弁護士の宮本さんに期待します！



秘書Tさん
が語る
「宮本智」

宮本弁護士はとにかく熱い。法律相談の時には、依頼人の話に耳まで真っ赤（湯気でますね）にし、「そんなことは許せない！」などと叫ぶ姿はまるで我が子を心配する親のようです。そしてその熱さは私の知る17年間全く変わらないのです。うちも小さな事務所ですが、いつも私たちの声に耳をそばだて、仕事場の環境をより良くしようと考えてくれるような人です。中野区の、私たちと同じ働く若い世代の方々のため、本気で取り組んでくれるに違いありません。

**ヨリヌキ！
若者
政策**

- 認可保育園の増設
- 公園や子ども関連施設・給食の放射能測定の実施
- 就学援助の拡充など子育て世代への支援
- 児童館(U18プラザ)の小学校地域での確保
- 青年の就労支援
- 非正規・ブラック企業従業員の無料法律相談
- etc...

政策をもっと詳しく▶



宮本さんってどんな人? vol.1



Illust/Ruiiko kozuka